

Krems, am 04.01.2024

Sternsingen im Rathaus

Krems – Die jährliche Tradition des Empfangs der Heiligen Drei Könige im Rathaus besteht seit vielen Jahren. Bereits in der ersten Arbeitswoche bringen die Sternsinger:innen den Segen und die Hoffnung auf ein gutes neues Jahr. Stadtrat Prof. Helmut Mayer in Vertretung des Bürgermeisters empfing die engagierten Friedensbotschafter:innen im Rathaus. Zugleich sammeln sie für benachteiligte Menschen in Not in Afrika, Asien und Lateinamerika usw.

Online-Spenden: www.sternsingen.at

*Foto: Ursula Hirsch mit den Sternsinger:innen Luca Kirchberger, Luisa Grabner und David Grabner (von links). Stadtrat Prof. Helmut Mayer in Vertretung des Bürgermeisters empfing die Friedensbotschafter:innen.
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems